Weihnachtsbeleuchtung an der hl. Josefkapelle Dorthausen

Am Freitag, 29.11.2024 vor dem 1. Advent trafen sich an der Josefkapelle Dorthausen wieder einige aktive Schützenbrüder der Schützen/Fahnengruppe um die Kapelle mit Weihnachtslichtern zu verschönern.

Aus Gründen der Nachhaltigkeit und auf Rücksicht für Gehbehinderte und in der Mobilität eingeschränkte Menschen wie Rollstuhlfahrer/Gehhilfen Benutzer auf dem dann beengten Bürgersteig vor der Kapelle haben wir uns wie im letzten Jahr dazu entschieden, auf einen Weihnachtsbaum zu verzichten und die "Sterne" und die "Lichterschlauchkette" sowie einen Tür Weihnachtsgirlande mit Lichterkette die Kapelle zu schmücken. Somit wird die die Josefskapelle im Herzen von Dorthausen von 17:00 Uhr-23:00 Uhr mit weihnachtlicher Beleuchtung in den Vordergrund gestellt. Wilfried Werner baute liebevoll die Krippe im Kapelleninneren auf. Gisela Gehrmann backte uns wie schon in vielen Jahren frische Reibekuchen.

Allen Beteiligten und Helfern und Spendern vielen Dank!



Eine schöne Adventszeit und ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute und vor allem Gesundheit für das neue Jahr 2025

Wie in jedem Jahr wurde ein kleines Weihnachtsgedicht an der Kapelle vorgelesen.

"Im Glanz der Lichter, still und rein, versammelt sich der Heimatverein, wie immer klein und fein. Der Heimatverein und die Schützenbruderschaft, mit Herz dabei, schmückt die Kapelle im Lichterschein.

Die Schützenbrüder, in treuem Geist, sind Helfer, wo die Not verweist. Mit Reibekuchen, Duft in der Luft, zieht Weihnachtsfreude durch jeden Schupf.

Advent, die Zeit des stillen Glücks, Gemeinschaft kehrt ins Herz zurück.

Ehrenamtliche Hände, die Gaben schenken, uns allen Hoffnung und Wärme lenken. Ein Dank an alle, die hier verweilen, um mit ihrem Tun das Fest zu heilen.

Die Josefskapelle leuchtet weit, Symbol von Liebe und Einigkeit".



Text Christian Storms/Bilder Günter Gehrmann (auch im Internet unter <u>www.hv-dorthausen.de</u>)

